

Anfahrtsbeschreibung *directions*



Mit dem Auto:

Aus allen Richtungen kommend nehmen Sie im Autobahnkreuz Kaiserberg (A3/A40) die Ausfahrt Duisburg-Kaiserberg. An der Ampel links Richtung Zoo/Universität. Neben dem NETZ-Gebäude gibt es ein Parkhaus. Die Anfahrt direkt aus Richtung Autobahn ist aktuell nicht möglich. Wegen der laufenden Baumaßnahmen wird diese Zufahrt erst zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen können. Derzeit kann das Parkhaus nur von der Lotharstraße über den Forsthausweg angefahren werden. Die Zufahrt erfolgt über die nördliche Kopfseite des Parkhauses. Sollte für Sie ein Parkplatz am NETZ reserviert sein, fahren Sie an der Einfahrt zum Parkhaus vorbei halten sich links und biegen nach 50 m rechts ab. Das NETZ erkennen Sie an der gestreiften grauen Fassade.

By car:

Coming from all directions, take the Duisburg-Kaiserberg exit at the Kaiserberg interchange (A3/A40). Turn left at the traffic lights towards Zoo/Universität. There is a parking garage next to the NETZ building. Direct access from the highway is currently not possible. Due to the ongoing construction work, this access will only be possible at a later date. At present, the parking garage can only be accessed from Lotharstraße via Forsthausweg. Access is via the northern end of the parking garage. If a parking space is reserved for you at the NETZ, drive past the entrance to the parking garage, keep left and turn right after 50 meters. You will recognize the NETZ by its striped grey façade.

Mit dem ÖPNV:

Mit dem Zug bis Duisburg Hauptbahnhof. Folgen Sie auf dem Bahnsteig den Schildern „U-Bahn“ zum nördlichen Ende (zum Kopf des Zuges, wenn Sie aus Richtung Düsseldorf kommen). Dort befindet sich ein zweiter Ausgang, der zum Busbahnhof und zur U-Bahnstation führt. Nehmen Sie den Bus 933 oder 926 (beide in Richtung Uni-Nord). Steigen Sie nach etwa zwölf Minuten an der Haltestelle Uni-Nord aus. Wegen Bauarbeiten wechselt derzeit die Position der Bushaltestellen häufig, folgen Sie daher der angehängten Skizze. (Alternativ, nehmen Sie die U-Bahn-Linie 901 in Richtung Mülheim (von Gleis 3 der U-Bahnstation) und steigen an der Haltestelle Zoo/Universität aus. Hier ist die Fahrzeit kürzer als mit dem Bus, aber der Fußweg ist etwas länger und für den Fußweg nutzen Sie am besten eine Handyapp.)

By public transport:

Take the train to Duisburg main station. On the platform follow the signs “U-Bahn” to the northern end (to the head of the train if you are coming from Düsseldorf). There is a second exit leading to the bus station and the subway station. Take bus 933 or 926 (both in the direction of Uni-Nord). Get off after about twelve minutes at the Uni-Nord stop. Due to construction work, the position of the bus stops is currently changing frequently, so please follow the attached map. (Alternatively, take the subway line 901 in the direction of Mülheim (from platform 3 of the subway station) and get off at the Zoo/Universität stop. The journey time is shorter here than by bus, but the walk is slightly longer and it is best to use a cell phone app for the walk).

By taxi:

Ask to get dropped off at Carl-Benz-Straße 199. You will see the silver-gray striped NanoEnergieTechnikZentrum.

Besucheradresse / Visiting address:

NETZ – NanoEnergieTechnikZentrum
Universität Duisburg-Essen / University of Duisburg-Essen
Carl-Benz-Str. 199
47057 Duisburg

